



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Presidente Duque prevé que los resultados de 2021 de **Ecopetrol** serán históricos

👍 0 💬 0 0 Comentarios

28 de febrero de 2022



En entrevista con La FM, el presidente, Iván Duque, resaltó la importancia del sector petrolero para la economía del país.

El mandatario recordó que "este sector representa más del 40% de las exportaciones, es una de las principales fuentes de recaudación tributaria, la principal fuente de regalías y es uno de los sectores que más atrae inversión extranjera directa y que incide de manera clara en el mercado de divisas".

Así las cosas, el Presidente registró que Colombia está mejorando su matriz energética y aumentando la movilidad limpia "para depender menos en el consumo interno de esos hidrocarburos y tener una mayor capacidad de exportación de esos hidrocarburos".

Añadió que los escenarios de precios del crudo han mejorado sustancialmente. Además, se prevé que los resultados de **Ecopetrol** de 2021 sean históricos: "Yo me atrevo a decir que los resultados que estaremos viendo de **Ecopetrol** en los próximos días, seguramente, serán los mejores en la historia de la empresa".

Reiteró que en el país "no se puede caer en el discurso demagógico y populista que indica que Colombia deje de explorar **petróleo**".

Vale la pena recordar que mañana, después de cierre de mercado, la petrolera dará a conocer sus resultados financieros y operativos para el cuarto trimestre y año completo de 2021.

Comenta...